
Présents : (16) Annie Frogin, Renée Le Maréchal, Claudine Mahéo, Guy Frogin, Bernard Le Lez, Jean-
François Le Faure, Alain Prébois, Yvette Chevrollier, Alain Duclos, Jean-Pierre Guillerme, Philippe Rose, Jean-
Luc Uzel, Maryannick Allain, Jean-Pierre Allain, Jacques Chevrollier, Patrick Le Porhiel

Absents excusés : (6) Linda Tonnerre, Evelyne Le Lez, Chantal Uguen, Maurice Caignec, Jean-Louis Dugué, 
Yvette Le Porhiel

———————————————

Bernard Le Lez ouvre la séance à 20 h 45 en souhaitant les meilleurs vœux à toutes et à tous pour 2018.

Bernard Le Lez diffuse le Rapport Financier 2017 et le commente ; Alain Prébois donne ensuite lecture du
Rapport d’Activités 2016.  Ces 2 rapports sont communiqués en pièces jointes. 

Bernard Le Lez donne des nouvelles de Koro : 40 % du montant des projets retenus ont été envoyés à Koro en
novembre 2017 ; il y a eu environ 8 jours de délais avec quelques agios à l’arrivée et accusé de réception du
Président du CKQ. Ensuite plus de nouvelles jusque début janvier où le CKQ nous a envoyé 3 lettres et des
photos de la part d’Attiguem Poudiougo avec mention que les justificatifs de remise des fonds allaient suivre.

Bernard Le Lez remercie ensuite pour le travail effectué les membres démissionnaires : Guy Frogin (depuis
septembre 2017), Alain Prébois (depuis novembre 2017) et Jean-François Le Faure.

Bernard  Le Lez donne  ensuite  lecture  de son Rapport  Moral :  il  fait  référence à  l’article  2  des  statuts  de
l’association qui prône les échanges entre les 2 communes ; mais depuis 2010, il n’y a plus de déplacements à
Koro et on a toujours des « problèmes » pour communiquer avec nos homologues korois avec des temps de
réponse souvent très longs… Par conséquent, le nombre d’adhérents n’a cessé de décroître : 114 en 2008, 46 en
2015  et  26  en  2017…  Mais  il  pense  que  le  jumelage  n’est  pas  simplement  l’affaire  des  adhérents  de
l’association mais également celle de la commune, à l’instar des autres jumelages avec l’Irlande et l’Allemagne.
Il préconise de rester tranquillement en lien avec Koro et de se calquer sur leur rythme.
La salle du Club est théoriquement réservée pour l’association le deuxième mercredi de chaque mois à partir de
20 h 30 ; compte tenu d’autres activités et des congés, le calendrier des réunions pour 2018 est le suivant :

- 14 février : oui
- 14 mars : non
- 11 avril : oui
- 09 mai : non
- 13 juin : oui

Alain Duclos intervient et nous fait part de diverses nouvelles de Koro glanées sur Internet : Koro est victime de
nombreuses attaques terroristes (en juillet, septembre et novembre 2017) mais cette situation réelle n’est jamais
évoquée par nos interlocuteurs korois. Nous ne sommes au courant de rien de la part de Koro, nous sommes
essentiellement devenus des bailleurs de fonds, ce n’est plus du tout l’esprit initial du jumelage… Il en ressent
une grosse amertume.
Jean-Pierre Allain évoque en parallèle le mode de fonctionnement d’une association franco-malgache où ils
disposent d’un interlocuteur français résidant sur place et qui assure le rôle de «  maître d’oeuvre », ce qui est
nettement plus sécurisant pour la bonne utilisation des fonds envoyés sur place.

La séance est levée à 21 h 30 suivie du partage de la Galette des Rois autour du verre de l’amitié.

———————————————————————————————————————————————————————
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